

## Presidente Petro anuncia que **Ecopetrol** importará gas “más barato” y sin monopolios

Septiembre 20, 2025

Escrito por: **Editor Web**

ACTUALIDAD



El presidente Gustavo Petro anunció que **Ecopetrol** comenzará a importar gas a Colombia con precios más bajos y en condiciones de competencia, con el objetivo de reducir costos en el mercado energético y poner fin a lo que calificó como un monopolio privado.

A través de su cuenta en X, el mandatario recordó que la importación de gas natural no es nueva en el país, pues se realiza desde gobiernos anteriores, pero hasta ahora solo existía un punto privado de recepción. Según Petro, ese esquema ha generado cobros superiores al valor internacional, lo que a su juicio constituye un abuso: “Creo que han cobrado por ese gas más que el precio internacional del momento, como sucede en todo monopolio privado. Los monopolios privados se prohibieron hace años en la Constitución”.

El presidente también cuestionó la fórmula de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg), a la que calificó como “saqueadora” y comparó con “un feudalismo en el mercado de la generación eléctrica”. En este sentido, afirmó que ya realizó cambios normativos para que las tarifas de energía bajen, aunque dichos ajustes solo empezarán a regir en 2027.

Frente a este panorama, Petro aseguró que la decisión de permitir a **Ecopetrol** importar gas busca garantizar precios más justos y evitar que la regulación quede sujeta a los intereses de actores privados: “He decidido que no haya monopolio de importación, como ordena la Constitución”.

Con esta medida, el Gobierno espera aliviar el impacto del costo del gas en la tarifa de energía eléctrica y aumentar la competencia en el sector, en un momento en el que el país enfrenta tensiones por los precios de los servicios públicos.

### LO ÚLTIMO

El Violecto, una nueva palabra que define el lenguaje agresivo de los colombianos  
agosto 4, 2025



Jefe de protección de Petro confirma amenaza de misil contra avión presidencial: “Su vida corre peligro”  
julio 13, 2025



Segundo grupo de Voluntarios de KOICA regresan a Corea tras cuatro meses de trabajo en Pereira y Dosquebradas  
julio 1, 2025



Por una educación de calidad



Suscríbete a nuestro canal de Whatsapp aquí

Comparte



## SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante.

Subscribirse

Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra Política de Privacidad.

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#)

Artículo anterior



Asonada contra el Ejército en Huila

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

Por una educación de calidad  
y con valores

junio 27, 2025



## Diario del Otún

COPYRIGHT © 2025 R.R. EDITORES RAMÍREZ Y RAMÍREZ S.A.S. NIT: 891411166-0. Queda prohibida la reproducción total o parcial, su uso en inteligencia artificial o aprendizaje automático, y su traducción sin autorización escrita. Toda la actualidad de Colombia, Pereira y el mundo.

[POLÍTICA DE TRATAMIENTO DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICA DE COOKIES](#)

MIEMBRO DE



VIGILADO POR



Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

Aceptar

[Política de privacidad](#)

